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校長室だより №１２

◆ 令和２年 ９月 ４日（金）

◆ 諏 訪 市 立 中 洲 小 学 校

来週は体育学習発表会

今の精一杯をご覧ください。

例年と同じようにはできないものの、今週は体育学習発表会に向けての子ども達の元

気な姿が体育館や校庭いっぱいに広がり、「やっぱり学校はこうでなくちゃ！」としみじみ思

う一週間でした。休み時間に校内を歩いても、ノリノリでダンスをしている低学年児童や、

短距離走の順番を書いた掲示物を前にあれこれ話している６年生など、校内の雰囲気も

体育学習発表会に向け盛り上がっています。ちょうど学校はなかよし月間に入り、練習を

通して更にクラスや学年の絆を深めながら、そして何より子ども達が楽しんでよい学びが出来ればと思っていま

す。練習の時数も限られている中、今の状況での精一杯の学習の成果を発表します。例年に比べれば物足

りないと感じられるかと思いますが、暑い中頑張って練習した子ども達に大きな拍手をお願いします。大変疲れ

ているかと思います。土日しっかり休んで、発表会に元気で参加できますようご配慮よろしくお願いします。

体育学習発表会への保護者の皆様の参観の仕方について

密を避けてご覧いただくようご協力をお願いします。

「例年通りの運動会ができない。」そう分かった時、子ども達は大変がっかりしていました。校内

では、体育係の先生が通常通り開催する予定で年度の初めから計画を立て準備もしてきたのですが、

休業やその後の新しい生活様式に従い、練習時の密や練習にかける時数・参観される保護者の方の密

を考えると、どうしても例年通りの運動会の開催は無理だということになりました。「全校で開催す

るために諏訪湖スタジアムを借りよう！」というアイディアも出されるなど、私達職員もなんとして

でも子ども達に運動会をやらせてあげたいという思いでした。市内の学校でも話し合い、せめて体育

学習発表会という形で行おうと計画を２度３度と立て直す中で、中洲の規模だと「低高に分かれて」

「せめて連学年で」というのも無理であろうと学年別に行う方向となった次第です。このようなこと

はもちろん初めてなので、体育の学習としてどんな種目ができそうか、密を避けながらに加えて熱中

症対策をしながらどんなふうに練習を行うか・・・等々迷うことばかりでしたが、子ども達のやる気

に支えられ何とかここまで進んできています。

そんな中、保護者の皆さんの参観をどうするか、ということについては何度も検討を行って来まし

た。「参観者の人数制限がないと心配」「レジャーシートの利用で開会前の密集が心配」等のご意見

もいただいています。屋内での諸行事が中止になったり人数制限をしなければならない中、運動会に

変わる行事としてご家族の皆さんに観てもらいたい、１時間以上立ちっぱなしで

は申し訳ない、という思いや、密閉されていない屋外であり、保護者の皆様も密

接を避けていただけるだろうという想定で、先日のようなご案内をさせていただ

いたところです。どうか、今年度「体育発表会」とするに至った経緯や、ご家族

に見ていただきたいという願いをご理解いただき、頑張る子ども達全員を応援す
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る気持ちで、隣のご家族との距離を保って密を避けて参観していただくことにご協力いただきたいと

思います。事前の手洗い・消毒に加え、途中休憩時にも消毒等を行います。

期日につきましては、６月に年間計画の修正版や行事の変更についてのお便りでお知らせしました

通りですが、多くの方に参観いただけるよう、学校の予定に加え、保育園や中学等、他の団体の関係

も考慮して決定しております。

なお、当日他学年は通常授業をしているため、担任はじめ必要最低限の職員のみで児童の指導をす

ることになります。３日に渡り平日に行うため、ＰＴＡ役員の方にも会場整理等は依頼しておりませ

ん。シートのご利用や写真撮影等につきましては良識ある行動をお願いし、真面目に守っている方、

また頑張っている子ども達が悲しい思いをしないよう、誰もが安心して参加できる発表会となります

よう、ご協力ください。子ども達の姿を楽しみにぜひおでかけください。

今月はなかよし月間です。

「中洲小 みんなで心を通わせ 笑顔の花を咲かせよう」

学校の「なかよし月間」の目標に沿って、各クラスで目標を決めて取り組ん

でいく１ヶ月です。自分や友達、クラスのよさに目を向けて、それを大事にしな

がら更にクラスのまとまりを強めていってほしいと思います。

また、校内に限らず、学年に合わせて人権について考える学習も行います。

今世の中では様々な差別問題が起こっており、身近な問題から社会的なこと

まで道徳などでしっかり学習できるようにしたいと思います。本日、文部科学大

臣から出された「保護者や地域の皆様へ」という通知を配布しましたので、お読みいただければと思います。

「楽しい学校」を目指して日々の学校生活に取り組んでいますが、中にはそうではない場合もあるかと思

います。お子さんの様子をしっかり見ていただき、心配なことがないか聞いていただいたり、何かありましたら

学校へお伝えいただいたりしていただければと思います。よろしくお願いします。

＊ ＊ ＰＴＡで寄付いただきましたスポットクーラー

活用させていただいています！ ＊ ＊

昨年度、ＰＴＡより寄付していただいたスポットクーラー（左写真）、今年はエア

コンが普通教室には入ったため、エアコンのない特別教室や図書館にて活用させて

いただいています。大変暑い毎日で本当にありがたいです。また、万が一の避難所

開設に備えて市から届いた６基の大型扇風機は、体育館での練習時に活用していま

す。まだまだ暑い日が続きそうなので、有効に使っていきたいと思います。

教育実習生が来ています！
本校卒業生の 野口 夏摘（なつみ）さん・勝野 聖夜（せいや）

さんのお２人が、８／３１～９／１８の期間、教育実習生として３

年１組を中心に実習を行います。３学年の各クラス、また全校の職

員で協力し、よい実習ができるよう一緒に勉強したいと思います。

よろしくお願い致します。なお、来週の体育学習発表会にも、担任

と一緒に児童指導の補助に入りますので、ご承知おきください。

なかよし月間クラスの計

画で、休み時間に椅子取

りゲームをする５の３


